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COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 21 gennaio 2016 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,10 inizia la seduta: 
Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 24 consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Question Time 

Question Time  01 - (Odg aggiuntivo) - VILLA MEDICEA DI COLTANO: PERCHE’ TUTTI I DOCUMENTI 
SU IRIDE SONO ANCORA “LUCCHETTATI”? - PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA, CAPOGRUPPO FI-
PDL, IN DATA 18/01/2016 - ID 1232223 
Illustra:  G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 
Risponde:  F. Eligi (Assessore ai Servizi e sistemi statistici, reti comunali) 
Conclude:  G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 
discussa 

 
Question Time  02 - (Odg aggiuntivo)  - SABOTAGGIO ILLUMINAZIONE PUBBLICA A MARINA DI PISA 
- PRESENTATA DAL CONS. NERINI, CAPOGRUPPO NOIADESSOPIS@, IN DATA 19/01/2016 - ID 
1232524 
Illustra:  M. Nerni (Noi adesso Pis@) 
Risponde:  A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 
Conclude:  M. Nerni (Noi adesso Pis@) 
discussa 
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Question Time  03 - (Odg aggiuntivo)  - ESTERNALIZZAZIONE DEI SERVIZI DA PARTE 
DELL’AMMINISTRAZIONE COMUNALE - PRESENTATA DALLA CONS. GHEZZANI, CAPOGRUPPO SEL, 
IN DATA 19/01/2016 - ID 1232532 
Illustra:  S. Ghezzani (SEL) 
Risponde:  F. Eligi (Assessore al Personale) 
Conclude:  S. Ghezzani (SEL) 
discussa 

 

 

Interrogazioni 
Interrogazione 01 - REALIZZAZIONE PEOPLE MOVER - PRESENTATA DAL CONS. LATROFA (NCD) IN 
DATA 19/11/2015 (ASS. ZAMBITO) - ID 1211242 
Illustra:  R. Latrofa (NCD) 
Risponde: Y. Zambito (Assessora all’Urbanistica) 
Conclude: R. Latrofa (NCD) 
discussa 

 

Interrogazione 02 - STRISCIONE APPESO A PALAZZO PRETORIO (SOTTO LA TORRE DELL’OROLOGIO 
IN BANCHI) - PRESENTATA DAL CONS. LATROFA (NCD) IN DATA 26/11/2015 (VICESINDACO) - ID 
1213840 
L’assessore competente ha dato risposta scritta 

discussa 

 

Interrogazione 04 - PROBLEMI ECONOMICI COLLEGATI ALLA RACCOLTA DIFFERENZIATA PORTA A 
PORTA - PRESENTATA DAL CONS. LATROFA (NCD) IN DATA 15/12/2015 (ASS. SANZO) - ID 1220569 
L’assessore competente ha dato risposta scritta 

discussa 

 

 

Interpellanze 

Interpellanza 01 - PERMESSI ALLE AUTO IN SOSTA SULL’ARGINE DELL’ARNO IN LUNGARNO GALILEI 
- PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA (FORZAITALIA-PDL) IN DATA 7/09/2015 (ASS. FORTE) - ID 
1183055 
Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 
Risponde: G. Forte (Assessore alla Mobilità Urbana) 
Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 
discussa 

 

Interpellanza 06 - SITUAZIONE DEI PALMIZI INTORNO AL BASTIONE STAMPACE - PRESENTATA 
DALLA CONS. ANTONI (MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 14/09/2015 (VICESINDACO) - ID 1185788 
Illustra: V. Antoni (M5S) 
Risponde: P. Ghezzi (Vice Sindaco) 
Interventi: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 
Conclude: V. Antoni (M5S) 
discussa 

 

Interpellanza 18 - RACCOLTA DIFFERENZIATA DEI RIFIUTI TRAMITE I CESTINI INSTALLATI IN CORSO 
ITALIA E ZONE LIMITROFE - PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA (FORZAITALIA-PDL) IN DATA 
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12/10/2015 (ASS. SANZO) - ID 1196671 
Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 
Risponde: S. Sanzo (Assessore alle Politiche per l’Ambiente) 
Interventi: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 
Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 
discussa 
 

Si ritorna alla discussione delle Interrogazioni 

 

Interrogazioni 
Interrogazione 06 - RICHIESTA VERIFICA AUTORIZZAZIONI RILASCIATE DAL COMUNE DI PISA IN 
MERITO ALLA CHIUSURA PARZIALE O TOTALE DELLA VIA TAMERICI E VIA FALASCHI IN LOCALITA’ 
COLTANO ALLA LUCE DELLE INTERLOCUZIONI CHE SI POTRAGGONO DAL 2005 - PRESENTATA DAL 
CONS. DELL’OMODARME (PD) IN DATA 16/12/2015 (ASS. SERFOGLI) - ID 1221115 
Illustra:  J. Dell’Omodarme (PD) 
Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 
Conclude: J. Dell’Omodarme (PD) 
discussa 

 

Interrogazione 05 - LOCALI COMUNALI DISORDINATI, TRASCURATI E PERICOLOSI - PRESENTATA 
DAL CONS. LATROFA (NCD) IN DATA 15/12/2015 (ASS. SERFOGLI) - ID 1220599 
Illustra:  R. Latrofa (NCD) 
Risponde: A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 
Conclude: R. Latrofa (NCD) 
discussa 

 
Si continua con la discussione delle Interpellanze 

 

Interpellanze 

Interpellanza 05 - OPERE DI URBANIZZAZIONE PRESSO IL DIPARTIMENTO DI CHIMICA NELL’AREA 
DI SAN CATALDO - PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 
14/09/2015 (ASS. SERFOGLI) - ID 1185585 
Illustra: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 
Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 
Conclude: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 
discussa 

 

PS - Le interpellanze n.ri  7 e 8, vengono discusse congiuntamente in quanto trattano lo stesso 

argomento 

Interpellanza 07 -  DISTACCO DI INTONACO ALLA SCUOLA ELEMENTARE “PARMINI” - PRESENTATA 
DAL CONS. LATROFA (NUOVOCENTRODESTRA) IN DATA 15/09/2015 (ASS. SERFOGLI) - ID 1186261 
Illustra: R. Latrofa (NCD) 
Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 
Interventi: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 
Conclude: R. Latrofa (NCD) 
discussa 
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Interpellanza 08 - CROLLI DI INTONACO ALLE SCUOLE “PARMINI”, AGIBILITA’ DELLA SCUOLA ED 
EVENTUALI RESPONSABILITA’ - PRESENTATA DAL CONS. AULETTA (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN 
DATA 16/09/2015 (ASS. SERFOGLI) - ID 1186421 
Illustra: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 
Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 
Interventi: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 
Conclude: M. Ricci (Una città in comune-PRC)) 
discussa 

 

 

Mozione urgente  
Il Consigliera F. Auletta (Una città in comune-PRC) presenta la mozione urgente ad oggetto: 
“Solidarietà e sostegno ai lavoratori e alle lavoratrici precarie del CNR di Pisa“- 
Votazione dell’urgenza della mozione:  favorevoli: 20  contrari: 0  astenuti: 03  approvata 

 

 

Proposta 

Proposta  - INTEGRAZIONI DELL’ART. 46, 3° COMMA, DEL VIGENTE REGOLAMENTO DEL 
CONSIGLIO COMUNALE - INTERROGAZIONI - ID 1215026 
Illustra:  M. Nerini (Noi adesso Pis@) 
Interventi: R. Mariotti (In lista per Pisa), G. Logli (ForzaItalia-PDL), M. Chiara De Neri (PD), F. De 
Negri (PD) 
Replica:  M. Nerini (Noi adesso Pis@) 
Votazione proposta:  favorevoli: 10  contrari: 11  astenuti: 05  respinta 

 

 

Mozioni 
Mozione 01 - IN MERITO AL SOSTEGNO AI CENTRI ANTIVIOLENZA - PRESENTATA IN AULA IL 
26/11/2015 DA VARI CONSIGLIERI, 1^ FIRMATARIO CONS. DE NEGRI (PD) - ID 1214476 (votata 

l’urgenza il 3/12/2015) 
Illustra: F. De Negri (PD) 
Interventi: F. Auletta (Una città in comune-PRC), presenta degli emendamenti, M. L. Chiofalo 
(Assessora), S. Landucci (Gruppo Misto) presenta un emendamento, M. L. Chiofalo (Assessora), S. 
Ghezzani (SEL), il consigliere F. De Negri accetta gli emendamenti presentati, R. Buscemi  
(ForzaItalia-PDL), R. Buscemi (ForzaItalia-PDL), M. Nerini (Noi adesso Pis@), M. Bronzini 
(ForzaItalia-PDL) 
Replica: M. L. Chiofalo (Assessora) 
Votazione mozione emendata:  favorevoli: 19  contrari: 04  astenuti: 02  approvata 

 

Mozione 02 - IN MERITO ALLE PROSPETTIVE OCCUPAZIONALI DELLA FILIALE DI MONTACCHIELLO 
(PISA) DELLA SOCIETA’ BASSILICHE S.P.A. - PRESENTATA IN AULA IL 3/12/2015 DA VARI 
CONSIGLIERI, 1° FIRMATARIO CONS. DE NEGRI (PD) - ID 1217043 (votata l’urgenza il 3/12/2015 

Illustra: F. De Negri (PD) 
Interventi: F. Auletta (Una città in comune-PRC), G. Forte (Assessore), S. Ghezzani (SEL) 
Dichiarazioni di voto: 
A favore:  F. Auletta (Una città in comune-PRC), S. Ghezzani (SEL) 
Votazione mozione: favorevoli: 24  contrari: 0  astenuti: 0   approvata all’unanimità 
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Mozione d'Ordine 
Il Consigliere F. Auletta (Una città in comune-PRC), chiede l'inversione dell'Ordine del giorno per 
discutere da subito la mozione urgente ad oggetto: “Solidarietà e sostegno ai lavoratori e alle 
lavoratrici precarie del CNR di Pisa“, presentata prima della mozione n. 3 
Votazione della Mozione d'Ordine:  favorevoli: 05  contrari: 0  astenuti: 0  approvata 

 

Mozione Urgente  - “SOLIDARIETÀ E SOSTEGNO AI LAVORATORI E ALLE LAVORATRICI PRECARIE 
DEL CNR DI PISA“- 
Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 
Interventi: F. De Negri (PD) 
Votazione mozione:  favorevoli: 21  contrari: 0  astenuti: 0  approvata 

 

PS - Le Mozioni n.ri  3 e 29, vengono discusse congiuntamente in quanto trattano lo stesso 

argomento 

Mozione 03 - VALUTAZIONE DI IMPATTO AMBIENTALE PER LA NUOVA PISTA DI PERETOLA - 
PRESENTATA IN AULA IL 17/12/2015 DA VARI CONSIGLIERI, 1° FIRMATARIO CONS. AULETTA 
(UNACITTA’INCOMUNE-PRC) - ID 1221783 (votata l’urgenza il 17/12/2015) 
Ritirata dal proponente 
 
Mozione 29 - AZIONI DEL COMUNE DI PISA ALLA LUCE DEL PARERE DEL NUCLEO REGIONALE DI 
VALUTAZIONE DELL’IMPATTO AMBIENTALE PER L’ESPRESSIONE DEL PARERE TECNICO DELLA 
GIUNTA REGIONALE CONCERNENTE IL “MASTERPLAN AEROPORTUALE 2014-2019 
DELL’AEROPORTO DI FIRENZE” - PRESENTATA DAL CONS. RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN 
DATA 23/07/2015 - ID 1171539 
Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) presenta degli emendamenti 
Interventi: F. De Negri (PD), S. Landucci (Gruppo Misto), S. Ghezzani (SEL), 
Dichiarazioni di voto: 
Contro: F. De Negri (PD) 
A favore:  S. Landucci (Gruppo Misto), R. Latrofa (NCD), D. Petrucci (Noi adesso Pis@), E. Zuccaro 
(M5S) 

 

Mozione d’Ordine: 
Il Consigliere F. De Negri (PD) chiede 10 minuti di sospensione dei lavori del consiglio, per poter 
esaminare il  nuovo testo della Mozione n. 29 
Votazione mozione di sospensione: favorevoli: 24  contrari: 02  astenuti: 02 approvata 

Dopo l'appello, sono presenti in aula n. 28 consiglieri, la seduta è valida 

 

Si prosegue con la discussione della mozione n. 29  
Interventi: F. De Negri (PD), M. Ricci (Una città in comune-PRC), R. Latrofa (NCD), S. Landucci 
(Gruppo Misto), D. Petrucci (Noi adesso Pis@), E. Zuccaro (M5S) 
Votazione mozione emendata: favorevoli: 13  contrari: 15  astenuti: 0  respinta  

 

 
 

 

 

 



 
 

comunicazione-istituzionale-consiglio@comune.pisa.it 

Alle ore 20,00 la seduta viene sciolta 
 
 
 
                                                                                        Il Vice Segretario Generale 

                                                                                            Avv. Pietro Pescatore 

                                                                                 
 

 
 
 
* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 


